

Graciela Rivadeneira mise à La Havane sur l'intégration régionale



La Havane, 5 août, (RHC).- Gabriela Rivadeneira, présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, a déclaré à La Havane que l'intégration régionale est la seule possibilité qu'ont les peuples latino-américains de tenir tête face à la nouvelle conjoncture géopolitique.

La présidente du Parlement équatorien a fait ces déclarations dans notre capitale au terme de la première journée de sa visite officielle à l'invitation de son homologue cubain, Esteban Lazo.

Elle a annoncé la signature d'une convention visant à consolider les relations entre Cuba et l'Équateur dans les domaines de l'éducation, de la santé, du travail et de la culture.

Pendant sa première journée, elle a analysé des questions dont l'égalité de genre et l'insertion de la femme dans la vie politique et économique dans notre continent avec des représentants de la Fédération des Femmes Cubaines et de l'Union des Jeunes Communistes.

Elle a aussi eu à la Casa de las Américas une rencontre qu'elle a qualifiée de très intéressante car l'Équateur envisage d'adopter une loi de la culture.

«Nous rentrerons samedi en Équateur avec beaucoup de tâches pour la consolidation des relations entre nos deux pays» a-t-elle déclaré hier soir à la presse.

Elle s'est dite très enthousiasmée de laisser à Cuba un message de fraternité et de solidarité.

Avant de conclure, elle a adressé un message spécial de félicitations à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine pour ses 90 ans, la semaine prochaine et elle a souligné «le dévouement à l'intégration régionale» du Commandant en Chef.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101925-graciela-rivadeneira-mise-a-la-havane-sur-lintegration-regionale>



Radio Habana Cuba